

## André Simon zum Gedenken

Am 8. Februar 1993 verstarb während einer Urlaubsreise in Oman unser langjähriges Mitglied André SIMON. Die Freundschaft mit Dr. Ulrich A. CORTI führte André SIMON bereits im Jahr nach der Gründung unserer Arbeitsgemeinschaft zu uns. Er nahm von 1966 bis zum Jahr 1987 an allen unseren Jahrestagungen teil.

Viele Jahre hielt er den direkten Kontakt zu Frau Rita CORTI aufrecht und half bei den

Vorbereitungen unserer Tagungen in der Schweiz mit. Mit Prof. WÜST gehörte er dem kleinen Kreis an, der die laufenden organisatorischen Fragen der Arbeitsgemeinschaft beriet.

Wir verdanken ihm manche wertvolle Unterstützung, für die er im Jahre 1982 das monticola-Abzeichen in Gold erhielt. Wir bedauern seinen plötzlichen Tod.

FRANZ NIEDERWOLFSGRUBER

**WIR  
BETRAUERN  
WEITERS  
DEN TOD  
VON**

Herrn Erich Heider,  
Fulda, 6. 1. 1993